

Acosan a monitoristas del INE

Luego de exhortar a los partidos, sus simpatizantes y militantes a colaborar con los monitoristas en campo de la Unidad Técnica de Fiscalización, el encargado de despacho de esa unidad, David Ramírez Bernal, comentó que el INE podría aplicar sanciones a quienes agredan o molesten a los verificadores que envía el instituto a los eventos partidistas.

Estos monitoristas verifican que sea veraz lo

que los partidos gastan y reportan en los eventos públicos que realizan, esto como parte de una “efectiva rendición de cuentas de los gastos realizados”.

En las próximas campañas, este tipo de personal, volverá a salir a las calles a verificar el gasto en propaganda de los partidos políticos.

En las pasadas precampañas existieron algunas quejas de estos trabajadores, con respecto a hostigamiento y violencia verbal que recibieron de simpatizantes y militantes de partidos.

— Aurora Zedepa